

Diversidad funcional e integración

Talavera de la Reina acoge una jornada de la UCLM y el Grupo Quando

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y Grupo Quando, a través de su Cátedra de Innovación, han celebrado en la Facultad de Terapia Ocupacional, Logopedia y Enfermería de Talavera de la Reina una jornada sobre integración socio laboral y "diversidad funcional". Este es un término alternativo a "discapacidad" que ha comenzado a usarse a iniciativa de los afectados y que tiene como idea central conseguir la independencia en todos los ámbitos de la vida cotidiana.

El encuentro fue inaugurado por la vicerrectora de Ordenación Académica y Formación Permanente, Fátima Guadamillas; la decana de la Facultad, Begoña Polonio, y la directora general de Grupo Quando, Ana López. A continuación, la profesora de la Universidad Complutense de Madrid Nuria Villa dictará la conferencia inaugural, sobre la transformación de "discapacidad" en "diversidad funcional"

Seguidamente se celebró una mesa redonda sobre diversidad funcional y educación, en la que participaron representantes de la

Fundación Madre de la Esperanza y del Servicio de Apoyo al Estudiante con Discapacidad de la UCLM, entre otros especialistas.

En una mesa redonda posterior se abordó la integración socio laboral de personas con diversidad funcional. En el debate intervinieron profesores de la UCLM y técnicos de la Fundación ONCE y de la Fundación La Caixa, que explicaron sus respectivos programas de integración, así como representantes de asociaciones de familiares y amigos de afectados.

Talleres

La sesión de tarde incluyó varios talleres simultáneos sobre proyectos tecnológicos para la integración, adaptación al puesto de trabajo e integración a través de las tecnologías de la información y comunicación.

A continuación se desarrolló una mesa redonda en la que varios especialistas expusieron experiencias de integración socio laboral en diferentes ámbitos.

Durante toda la jornada, la Asociación Provincial de Padres con Niños y Adultos Minusválidos (APANAS), la Asociación de Parálisis Cerebral (APACE) y Manos Artesanas mantuvieron en el recinto universitario expositores con información sobre centros especiales de empleo, entre otras cuestiones.



La vicerrectora Fátima Guadamillas -centro- inauguró la jornada celebrada en Talavera de la Reina

Convocada una nueva edición del Programa de Cooperación al Desarrollo

La Fundación General de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y su Vicerrectorado de Relaciones Internacionales han convocado un año más el Programa de Cooperación al Desarrollo con el objetivo de estimular el interés de la comunidad universitaria respecto a este tema para así favorecer a los países en vías de desarrollo.

Estudiantes, personal docente e investigador y personal de administración y servicios podrán participar en esta convocatoria presentando sus proyectos hasta el día 27 de abril en cualquiera de los registros de la Universidad, y se dirigirán al Vicerrectorado de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo de la UCLM, (C/Altagracia, 50-13071 Ciudad Real), indicando si se opta al Programa de Cooperación al Desarrollo para PDI/PAS o 2011 o al Programa de Prácticas y Proyectos de Cooperación al Desarrollo para estudiantes de la UCLM. La Fundación General de la UCLM publicará la relación de solicitudes aprobadas en su página web.

61 proyectos en 2010

En su edición de 2010, este mismo programa subvencionó el desarrollo de un total de 61 los proyectos de temática variada, relacionados con derechos humanos, la educación, la seguridad alimentaria o la prevención del VIH. Todos ellos ubicados principalmente en Latinoamérica y África.

Desde su fundación, el Programa de Cooperación de la Universidad de Castilla-La Mancha ha beneficiado 106 alumnos, 66 profesores y 14 ONG. El mismo se completa con jornadas de sensibilización y educación para el desarrollo en las que más de 1.500 alumnos han participado en temas como el trabajo decente, políticas de igualdad, la educación para la paz o la inmigración e interculturalidad. Además, la UCLM imparte un Curso de Experto en Cooperación para el Desarrollo en el que 80 alumnos han obtenido su título; mientras que en octubre se iniciará el primer Máster de Cooperación para el Desarrollo de la UCLM.